



Neues von der Ersten



Kompanie-Zeitung

www.dierste-kompanie.de

Ausgabe 01/16

Unsere hervorragende Homepage - Dank an Jens Kochsiek und Jan Georg Pambor!

Kompanie-Biathlon erstmals anders

Paukenschlag beim Schießbeginn – zweimal 50

Der traditionelle Wettbewerb „Winterspiele“ fand in diesem Jahr erstmals ohne das „Kegeln“ statt, dafür aber mit der neuen Disziplin „Eisstockschießen“. Denn die Kompanieführung hatte sich gesagt „no risk, no fun“ und sie bekam Recht – die Teilnehmerzahl beim einleitenden Wettbewerb mit den pilzartigen Wurfgeräten war erheblich höher als 2015 bei dem mit den großen Kugeln. Besonders bei den Youngstern war der Beifall groß. Zwar waren zu Beginn die Regeln nicht allen klar, doch das störte die ausgezeichnete Stimmung nicht. Die eingeteilten Sechserteams – so auch das von **Wilhelm Stukenbrok** – kämpften konzentriert auf der Eisbahn in



Lemgo um die besten Wertungen. Danach konnten alle noch ihre Ergebnisse in der angrenzenden „Berghütte Kufen-Stadl“ analysieren. Beim Schießbeginn wurden schließlich die Sieger ermittelt. In Anwesenheit von über vierzig Schützen und bei bester Stimmung konnte sich **Axel Sprenger** vor **Manfred Heyer** und Schießleiter **Martin Schliemann** durchsetzen. Den Preiswettbewerb gewann mit 48 Ring Rottmeister **Detlef Heyer**. Die Saison begann überhaupt mit tollen Resultaten und zwei Paukenschlägen: jeweils 50 Ring erzielten **Malte Hanning** (gleichzeitig Gewinn des ersten Saisonbeckers!) und **Karsten Stolz**. Jetzt kann nur gehofft werden, dass die beiden und der Rest der Ersten ihre Form bis zum Kompanievergleichsschießen konservieren werden.



Winterwanderung diesmal ohne Schnee

Jede Menge Heimatwissen und Spaß

Die Familienwanderung fand im Dörferdreieck Hagen, Grastrup-Hölsen und Holzhausen statt – also im Grenzgebiet Lage/Bad Salzuflen. Start und Ziel waren an den „Tichlerstoben“ von **Andreas Borsdorf** im LWL Ziegeleimuseum. Zwar vermissten am Anfang einige die weiße Pracht der Jahre 2014 und 2015, doch schnell war klar: Eine mit der Heimatkunde vertraute Person wie **Antje Erz** und ein professionelles Orgateam bestehend aus **Saskia** und **Martin Schliemann** sowie **Detlef Heyer** sorgten dafür, dass etwa siebzig Teilnehmer mit allem hochzufrieden waren. Auch die Kinder und einige Vierbeiner genossen diesen Mix aus Informationen und Verpflegung. Wieder eine Wanderung der besonderen Art!



Die Erste bei Stadtmeisterschaft vorn

Der „Große Grieche“ Vassilios Assartsis siegte

Zwar waren schon alle Topschützen beim großen Saisonabschluss im Hörster Krug geehrt worden, doch da wurde kurz vor dem Jahresende noch ein weiterer Titel vergeben: die „Stadtmeisterschaft im Kleinkaliberschießen“, organisiert von den Sportschützen. Die Freude bei der Verkündung des Ergebnisses während des das Jahr abschließenden Traditionsstammtisches war groß. **Vassilios Assartsis** erhielt den Pokal mit der Aufschrift „Meister aller Klassen“. Zweiter wurde Rottmeister **Detlef Heyer** und Sieger in der Klasse Senioren A. So endete das Jahr 2015 mit diesen Resultaten ermutigend für 2016.



Wichtige Termine 2016

14. März	19.00	Schießbeginn der Damen
15. März	18.30	Schießen der Herren
29. März	18.30	Schießen der Herren
11. April	19:00	Schießen der Damen
12. April	18.30	Schießen der Herren mit Bundeswehr
26. April	18.30	Maibock-Schießen Damen/Herren mit Thron „Pokal Kleiner Schröder“
9. Mai	19.00	Schießen der Damen
10. Mai	18.30	Schießen der Herren
20. Mai	14.00	Tontaubenschießen in Lückhausen
24. Mai	18.30	Schießleiterpokal Damen/Herren
5. Juni	10.00	Kompanievergleichsschießen
6. Juni	19.00	Schießen der Damen
7. Juni	18.30	Schießen der Herren
2. Juli	19.00	Beachparty im Revier

„49-Ring-Brett-Trophäe“ wieder vergeben **Ralf Laurenz siegte nach 2013 auch 2015**

Es ist bei unserer Kompanie wie in der Fußballbundesliga: nicht nur der Erste kommt in die Champions League, sondern auch der Zweite erreicht einen Platz in der Ehrenliste. **Ralf „Ralle“ Laurenz** gelang es, die beste „49“ nach 2013 wieder zu schießen. Zwar ist das weniger als „50“, dafür erhielten **Jörg Anders** und **Dirk Sprenger** in der letzten Saison je einen Sieger-Zinnbecher, aber die Trophäe ist sehr beindruckend: ein schwergewichtiges Brett, das sicherheitshalber von zwei Personen gehalten wird. Nach einigen Monaten beim Gewinner kann es in der Brasserie Max bei **Vassilios Assartsis** bewundert werden.



Neue Hütte ein Magnet auf dem Platz **Bei der Ersten war immer etwas los**

Ein gewisser Nervenkitzel bestand ja schon! War der ganze Aufwand um die neue Weihnachtshütte gerechtfertigt? Doch alle Bedenkenräger erkannten schnell: Das Team um Hauptmann **Thomas Liebrecht** mit **Detlef Heyer**, **Martin Schliemann**, **Michael Fiedler** und **Dirk Sprenger** hatte alles richtig entschieden und gemacht. Zwar war jeder Tag mit vielen Gästen eine neue Herausforderung für die Hüttenmanager **Gerhard Brüntrup**, **Klaus-Dieter Graf**, **Manfred Heyer** und **Knut Winter**, doch engagierte Thekenmannschaften, wie die allererste Crew, sorgten ausgezeichnet für Jung und Alt!



Besondere Geburtstage von Januar bis März **40 Jahre**

Stephanie Altekemper
Katja Rihl
Tobias Hochwald

60 Jahre

Jobst Breker
Titus Donhauser
Uwe Stricker

50 Jahre

Susanne Graf
Marion Maaß
Sonja Müller

70 Jahre

Abbas Shaikh

85 Jahre

Herbert Overbeck

Andreas Borsdorf

Allen herzliche Gratulation, ein Dreifach Horrido und die besten Wünsche für die Zukunft!

Besonderer Geburtstag übersehen

Gerhard Brüntrup wurde siebzig

Einer der hervorragenden Hüttenmanager und zugleich Meister am Grill, **Gerhard Brüntrup**, wurde siebzig. Ein Glückwunsch fehlte in der gedruckten Zeitung 4/15. Entschuldigung! Die Redaktion gratuliert nachträglich, dafür umso herzlicher, und wünscht alles Gute!

Er prägte Jahrzehnte unsere Kompanie

Tiefe Trauer um Manfred Fleischer

Er war einer der erfolgreichsten Schützen der letzten 25 Jahre in der Ersten. Unzählige Titel gewann er, so im letzten Jahr seinen siebten Jahres-/Saisonsieg. Doch er war nicht nur ein hervorragender Schütze, sondern er verstand es auch, seine Kenntnisse in einer ausgezeichneten pädagogischen Art weiterzugeben. Wir vermissen ihn! Unser Mitgefühl gilt seiner Familie!



Der Organisator des Bataillonsschießens

Tiefe Trauer um Reinhard Beins

War es das Kompanievergleichs-, das Gildenmeister- oder das Königsschießen, er hielt die Fäden souverän in der Hand und sorgte für einen präzisen Ablauf. Für die Installation der das Schießen revolutionierenden Meyton-Anlage war er maßgeblich verantwortlich. Er fehlt uns mit seiner sonoren Stimme wie noch bei der Generalversammlung 2015! Unser Mitgefühl gilt seiner Familie!



Verbesserungsvorschläge/Anregungen an die Redaktion

Karsten Stolz Tel. 05232/66600 redaktion@dieerste-kompanie.de
Andreas Brüntrup Tel. 05232/9800558
Arne Kriemelmann Tel. 01732965901

Vielen Dank für ausgezeichnete Fotos an Udo Zantow !!!